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烟台东诚药业集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2020-005 

 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

■其他 （电话会议） 

参与单位名称、

简介及人员姓名 

广发证券分析师：罗佳荣、孔令岩 

嘉实基金：杨柳、张丹华、牛歌、刘晔、赵宇、杨安妮、王雪

松、张淼、包丽华、李帅、刘岚、谢泽林、邵建 

广发基金：吴兴武、王琪、王瑞冬、刘玉、李巍、陈少平、姜

冬青 

国泰基金：周伟锋、申坤 

金鹰基金： 李海、罗志强、杨凡 

泰信基金：徐慕浩 

天弘基金：张秀磊 

农银汇理基金：周宇 

平安基金：乔海英 

明亚基金：张渝枢 

博时基金：施永辉  

兴银基金：王天阳 

中科沃土基金：黄艺明 

易方达基金：杨杰琪 

明世伙伴基金：王祎佳 

东吴基金：毛可君 

鹏华基金：杜亮、葛瑾洁 



中欧基金：高怡 

九泰基金：马成骥 

恒生前海基金：鲁娜 

鑫元基金：林启姜 

银河基金：张弛 

上投摩根基金：钟彦超 

兴业基金：钱晓娟 

浦银安盛基金：朱胜波 

招商基金：任绍聪 

朱雀基金：陈希凝 

凯石基金：盛夏 

融通基金：刘曦阳 

中银基金：刘潇 

东海基金：赵子淇 

惠通基金：马飞 

深圳红筹投资：胡冰 

阳光资产：彭康 

中信资本投资：叶铮 

泰仁资本：胡星 

上海宽奇资产：徐爽 

浦东发展银行：黄春瑞 

恒泰证券：胡云川 

上海东方证券：解婕 

广发证券：李洪波 

红华资本：吕洋 

平安资本：张静 

源乐晟资产：张滢潭 

东亚前海证券：宋艳平 

天风证券：夏天宇 



尚雅投资：成佩剑 

前海百创：肖春城 

上海睿亿投资：李敬尧 

中银国际证券：李明蔚 

中欧瑞博投资：汪洋 

晟盟资产：段越 

永安国富资产：张文平 

上海益菁汇资产：覃婷 

中国人寿：张树声 

东方证券：刘迎 

上海懿坤资产：高懿 

太平资产：毛铖瑞 

平安资产：万淑珊 

全国社保基金：李赫 

永安财产保险：程建国 

东海证券：马自强 

江苏瑞华投资：张小兵 

上海玖鹏资产：陈勇、郭鹏飞 

中国再保险：韩成盛 

上海同犇投资：何先畅 

上海重阳投资：方溢涵 

西藏趣合投资：文洁 

北京诚盛投资：杨洁 

上海光大证券：刘勇 

上海趣时资产：罗会礼、高振威 

华海财产保险：刘晓彬 

时间 2020年 6月 8日 

地点 烟台经济技术开发区长白山路 7号公司会议室 

上市公司接待人 东诚药业集团总经理：忻红波 



员姓名 东诚药业集团副总经理兼安迪科利润中心总经理：罗志刚 

东诚药业集团副总经理兼董事会秘书：刘晓杰 

证券部：李季 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

了解公司经营及发展情况 

附件清单 会议纪要 

日期 2020年 6月 8日 

 

烟台东诚药业集团股份有限公司机构调研会议纪要 

 

时间：2020年 6月 8日 

地点：烟台经济技术开发区长白山路 7号公司会议室 

召开方式：电话会议 

调研人员：调研机构人员名单详见上表  

公司参与人员：东诚药业集团总经理：忻红波 

              东诚药业集团副总经理兼安迪科利润中心总经理：罗志刚 

东诚药业集团副总经理兼董事会秘书：刘晓杰 

证券部：李季 

记录人：李季 

主要交流内容：  

会议采取问答的形式，对投资者关注的问题予以解答 

问题一：公司近期是否有未披露消息？经营状况怎么样？ 

答：公司严格按照《证券法》及深交所相关规定，严格履行披露义务，不存

在未披露事项；公司近期经营情况良好，疫情导致的影响正在逐步消除，各项经

营正常有序开展。 

问题二：国家对于 pet-ct 的配置，目前的进展程度？ 

答：截止 2020 年 5月底，共计 28个省公布了管理细则， 17个省公布了配



置名单，其中 PET-CT 配置名单 214 台，完成 PET/CT 总配置 57%（214/377）。

目前已基本完成配置发放的省份：安徽、福建、河南、广东；截止到 5月底，全

国 PET-CT已完成新增装机 94台（含更新）。 

问题三：公司核素原料药供应近期情况？ 

答：公司核素药物原料药主要来源两部分：加速器生产、堆照生产，加速器

生产主要依靠公司各地的核药中心，通过加速器对相应原料的进行加速，即可获

得特定的核素，方式简单灵活；堆照生产，因为国内仅有的几座反应堆不是商业

反应堆，核素供应受到管控，现公司核素原料主要依靠进口。今年，2-3月因疫

情原因，进口核素原料航班到港时间及通关效率较以往有所延长，但原料供应数

量不受影响，现已恢复至往年正常水平。公司核素原料供应，持续稳定，质量符

合要求。 

问题四：公司那屈肝素钙一致性评价情况？ 

答：公司那屈肝素钙为改剂型产品，前段时间国家出台的《注射剂一致性评

价指导意见》未提及对改剂型产品的一致性评价工作如何进行，但据了解，因国

内存在太多改剂型产品，现相关部门正在研究对改剂型产品的一致性评价工作的

指导意见。同时为拓宽产品销售渠道，提升市场占有率，公司目前按照新的注册

法规要求提报与原研一致的水针剂型的注册申报工作，获批后将视同通过一致性

评价。 

问题五：据传国内某大药企要进入核药领域，公司怎么看？ 

答：核医药属于细分、高技术壁垒行业，但在精准医疗和诊疗一体化方面具

有独特优势的行业，特别是在肿瘤诊断、治疗方面。国内目前核医药的发展对标

发达国家差距较大，在新药研发、法规政策、设备投入、从业人员等方面面临诸

多问题，做大做强核医药产业，为病患带来更多的诊治优势，减轻患者疾病的痛

苦，是我们不懈的责任与义务，更多的优秀的企业和人员加入核医药这个产业，

大家精诚合作合作，共同促进中国核医药向更高的水平发展，为国内的患者切切

实实带来更多解决治疗手段，为患者造福。同时，目前公司已投入和在建核药中

心将超过 30 个，在国内核医药网络化布局方面具有一定的优势，随着更多的企

业加入核医药，与东诚合作，会进一步促进东诚核医药的发展壮大。 

 


